
Abarbeitung der Anträge und Anfragen der Finanzausschusssitzung der 
Gemeinde Barleben vom 21.02.2017 (öffentlicher Teil) 
 

 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und der Beschlussfähigkeit 
  
 
Anfrage 
 
Herr Lüder stellt die Frage, ob Frau Eicke (sachkundige Einwohnerin) bereits ein IPad 
bekommen hat oder auf anderem Weg die Einladung erhielt. Eine Ladung müsste ggf. in 
Papierform erfolgen. Die Verwaltung möchte das prüfen, da sonst die Rechtmäßigkeit 
zukünftiger Einladungen nicht gegeben ist. 

 
 
Stellungnahme zum/zur  Antrag 
   Anfrage 

   Anregung 
 
Trotz wiederholter und nachdrücklicher Aufforderungen gegenüber der ausgeschiedenen 
sachkundigen Einwohnerin im Finanzausschuss konnte auf Drängen des 
Fraktionsvorsitzenden der CDU und der Verwaltung das Endgerät erst in der Woche der 
Sitzung zurückerlangt werden. Das Gerät wurde für Frau Eicke konfiguriert und übergeben. 
Die Ladung erfolgt in den nächsten Sitzungen regulär über das Endgerät.  
 
  
 

 


